
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0288/2016  

Anfrage 

Herr 
Lieske, Harald 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske, - Betrieb der Fußgängerampel 
Bahnunterführung Rothenhofer Weg 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In Beantwortung meiner Anfrage vom 21.11.2014 (AF-0038/2014) wurde zugesagt  
– zu prüfen, ob die Betriebszeiten der Ampel auf 5:00 Uhr bis 17:00 Uhr reduziert werden 
können 
– im Folgejahr (also 2015) die Ampel auf LED Technik umzustellen, um Kosten zu sparen 
Die Existenz der Ampel wurde damit begründet, „den Fußgängern eine sichere Querung in 
diesem unübersichtlichen Straßenbereich zu ermöglichen.“   
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind die in der Beantwortung der Anfrage angekündigten Maßnahmen mittlerweile 

realisiert?  
2. Was spricht dagegen, an dieser Stelle, wie an anderen, zudem wesentlich stärker 

befahrenen Straßenabschnitten in Eisenach eine solche Querung mit Zebrastreifen 
einzurichten?  

 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 
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